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c o n e l G R A . N O r . L E X l S , m á s c e r c a , d e 3 . » 
P I N I , C A U T O : "No quiero oir hab 

ascenso todavía" 
ar de 

" T E N E M O S T O D A S L A S P O S I B I L I D A D E S P E R O HEMOS D E M A N T E N E R U N A RE-
G U L A R I D A D H A S T A E L F I N A L " 

Con 7 puntos sobre el cuarto clasi-
ficado, Gavá, el Granollers puede decirse 
que cada vez está más cerca de tercera di-
visión, objetivo por el que viene luchando 
en la presente campaña. 

Sin duda, los valiosos resultados con-
seguidos en las últimas y comprometedo-
ras salidas: Masnou (0-0), Sants (0-2) y 
Malgrat (0-2), han revalorizado el papel 
del equipo vallesano, afianzandolo en el 
liderato, aunque marcado muy estrecha-
mente por el Girona. 
-¿Tiene el GranoHers un pié en Tercera? 
preguntamos a su entrenador, Mario Pini 
- N o , ni muchísimo menos. Vea la tabla 
y los 10 partidos que nos quedan aún, 
que con 20 puntos en juego y concluirá 
en que ninguno de los equipos que vamos 
arriba pueden decir nada ai respecto. 

Francamente no quiero oir hablar de 
ascenso todavia porque pueden pasar mu-
chas cosas . • • 
—Pero despues de ios resultados que el 
equipo ha conseguido últimamente, no 
me dirá que las cosas se les han puesto 
pero que muy favorables... 
—Por supuesto que tenemos muchas posi-
bilídades,pero para que ellas se concre-
ten en realidad, es necesario mantener 
una regularidad hasta el final del Campeo-
nato. 
— ¿Teme Pini especialmente el dificil ca-
lendario que le queda al equipo? 
—Difícil en realidad era toda la segunda 
Vuelta. Henios jugado partidos claves, 
que podian influir bastante en nuestra 
marcha, como los de Masnou, Sants ó 
Malgrat, en los que solo hemos perdido 
un punto. Ahora tenemos 2 salidas segui-
das y sobre todo la de Gavá es doblemen-
te importante. De puntuar alli si que, po-
díamos empezar a pensar incluso en ser 
campeones. 
—Todos ios equipos tienen su bache ¿Lo 
ha pasado ya el Granollers ó teme que 
aún esté por Migar? 
—Nosotros pasamos unos momentos difí-
ciles al principio de la Liga, cuando perdi-
mos en Rubí y Manlleu y afortunadamen-
te nos rehicimos. Despues aur>que haya-
nK>s tenido nuestros altibajos, el equipo 
no ha dejado de puntuar. Y ahí radica, 
pienso, nuestro mérito. 

—El aficionado y también la directiva, a 
pesar de que el ascenso este aún en el 
alero, sabemos, hacen ya sus cabalas so-
bre las posibilidades de la plantilla grano-
ilerense la temporada próxima en tercera 
División ¿Cual es su opinión sobre ello? 
—Hace falta dar algunos retoques ya que 
además varios jugadores marchan al ser-
vicio militar. Y o soy de la idea de que es 
preferible contar con 15 jugadores bue-
rK)s que 20 regulares y que los 2 menores 
de 20 años han de ser titulares y no juga-
dores de quita y pon. 
—¿Las líneas más necesitadas de refuerzo 
—Aunque todas hay que apuntarlas, r>os 

del todo imprescindible un portero y 
un hombre punta. Con la base del equipo 
actual y unos refuerzos, que lo fueran de 
verdad, soy del todo optimista y pienso 
que el Granollers podría optar incluso al 
ascenso a segunda B. 
- ¿ C o n Pini al frente del equipo? 
—No he hablado aún al respecto con la 
directiva me dá la impresión de que si me 
está pidiendo la opinión sobre jugadores, 
de cara a la próxima temporada, es por-
que se cuenta conmigo. 
Sinceramente me gustarla continuar por-
que aquí estoy trabajando a plena satis-
acc ión y la verdad es que hacia muchos 
años que no encontraba gente con ilusión 
que he visto en el Granollers. 

Juan A L C A I D E 

DESDE MI ATALAYA D O N N A Y se reunió coii los periodistas 
El Presidente del Granollers, D. Miguel 

Donnay, pudo lograr, por fin, despacharse a su 
gusto con los medios informativos locales. Se 
reunió con los plumíferos para darles cuenta de 
la actual situación deportiva, económica y 
dal por la que atraviesa su entidad en estos mo-
mentos, y dio un amplio bosquejo de lo que de-
be ser el Sport Club Granollers la próxima tem-
porada, pensando totalmente en que el primer 
equipo consiga el ascenso a la Tercera División. 

En esta reunión con ios periodistas el Sr. 
Donnay manifestó claramente que necesitaba 
en este sprint final de la liga del apoyo total de 
quienes cuidamos de la información de ios par-
tidos que juega el Granollers en su campo. Y 
como es lógico, todos se lo ofrecimos de una 
manera incondicional. 

A lo largo de todas la velada tuvimos oca-
sión de intercambiar puntos de vista, algunos de 
ellos totalmente dispares entre la presidencia y 
los cronistas, habiéndose incluso, producido al-
gunos conatos de enfrentamientos verbales por 
determinadas cuestiones pero que siempre tu-
vieron la mayor corrección y amabilidad. 

Sin embargo hemos de señalar de que uno 
de los puntos de vista en ios que discrepamos 
abiertamente con el sr. Donnay es en el que ha-

ce referencia a la planificación y apoyo de la 
cantera. Pues entiendo de que el sistema que se 
quiere implantar para protegerle no es el más 
adecuado por cuanto se va a destinar una suma 
importante del presupuesto general del club, 
cuando la cantera en realidad no esta dando los 
frutos que de ells se esperan, ya que para la for-
mación del primer equipo, y ma's teniendo en 
cuenta si se sube a Tercera División, han de fi-
charse hombres de reconocida experiencia y 
valía futbolística para consolidarse en la catego-
ria, aunque se pueda hacer subir del juvenil A 
algún jugador para ser el relleno de la plantilla 
titular. Pues la experiencia está demostrando 
que los chavales al dar el salde de una categoria 
inferior al primer equipo muchas veces no res-
ponden a la confianza que en ello se tiene de-
positada. 

Otro de los puntos que se tocaron en la reunión 
fue el concerniente con el Canovelles. Aquí me 
dio la impresión de que no existía demasiada 
buena relación, lo que me parece un grave error 
por cuanto las dos ciudades deben estar en la 
mas cordial amistad ya que si el equipo canove-
líense mantiene la categoria y el Granollei^ sube 
a Tercera puede proporcionar un gran aliciente 
a la competición por aquello de la rivalidad y 

ofrecer en las dos confrontaciones de ambos 
equipos dos reconfortantes taquillas. 

El Granollers, no obstante, debe hacer su 
vida propia y el Canovelles también la suya, sin 
estar exentos de una rivalidad deportiva pero 
nunca de despacho. 

Los que tenemos el deber profesional de 
enjuiciar las actuaciones del Granollers y Cano-
velles siempre lo hacemos con la mayor objetivi-
dad y nunca concediendo más glasones de la 
cuenta a un solo equipo, o^mo se ha pretendido 
hacernos ver que así lo venimos haciendo en 
nuestras crónicas. La única diferencia actual-
mente que hay entre estos dos ciubs es de que 
el amarillo milita en categoría Nacional y el 
blanco en la de Regional, y por ello se nos exi-
ge mayor amplitud y dedicación a un Canove-
lles que en estos momentos esta en un trance 
graviísimo de poder perder la categoría. Si por 
fortuna ios canovellenses mantienen esta, y el 
Granollers asciende a Tercera, verán los dirigen-
tes granollerenses que no existirá diferencia al-
guna en cuanto a la divulgación de la vida del 
Granollers con relación a la del Canovelles. 

José V IÑALS 
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